

## Scouts de Roque Pérez participaron en un encuentro distrital

Escrito por Administrador

Jueves, 12 de Septiembre de 2013 00:00

---

{besps}deporte12092013|width=215|height=161{/besps}

El 7 y 8 de septiembre, a través de la Dirección de Deporte, el Grupo Scout Roque Pérez participó del encuentro distrital llevado a cabo en la ciudad de General Alvear junto a más de 100 scouts de la ciudades de Roque Pérez, Azul y General Alvear. El objetivo del mismo fue compartir 2 días de plena actividad scouts, donde hubo juegos, momentos de reflexión, actividades y trabajos en la comunidad.

Los chicos volvieron felices de vivir una nueva experiencia y con ganas de que el Grupo Scout Roque Pérez siga creciendo cada día mas. El grupo tiene a la Dirección de Deporte como ente patrocinante, funciona todos los sábados en el predio del ferrocarril sobre calle 25 de Mayo casi esquina Tarigo, desde las 14:00 hs. hasta las 17:00 hs.